

COSAS SIN IMPORTANCIA

El profesor Castans, en sus tiempos de predictor en Barajas, cuando redactaba el TAFOR (predicción local del aeropuerto) decía a veces: «Esto de los tafor es el mayor caso de humildad que he conocido. Todos damos gran crédito y credulidad al de los demás, y en cambio no estimamos en gran cosa el nuestro.»

* * *

Quien lea asiduamente los pronósticos del tiempo para España, llegará a la conclusión de que hay una zona española donde casi siempre o con rarísimas excepciones reina buen tiempo. Esa zona es «el resto».

* * *

El hablar mal de los meteorólogos, de su profesión y su producto, es una epizootia que felizmente va erradicándose del país.

* * *

¿Por qué razón, tocando el tema de la Meteorología, los chasca rrillos son tan manidos?

* * *

«¡Ah! ¿Usted es meteorólogo? ¿Usted es de esos que nunca aciertan?» Y el recién presentado, dijo: «¡Ah! ¿Usted es de esos que sólo saben repetir tópicos?»

* * *

Cuando falle estrepitosamente un pronóstico de buen tiempo en un fin de semana no hay que alterarse. Hay que disponer que el pan necesario se adquiera en las primeras horas del domingo. A mediodía, no queda una sola barra de pan. Los que cancelaron su excursión deciden comer en la ciudad. Este hecho ha sido comprobado en Madrid.

A. L.